



Buenos Aires, 19 de diciembre de 2013

La última edición del año fue en éxito

El bono de YPF recibió órdenes por 250 millones de pesos

La emisión del bono YPF plus superó las expectativas y volvió a generar un fuerte atractivo en los inversores, llegando al tope de su colocación. La emisión, que era de hasta 50 millones de pesos y que fue ampliada a 150 millones, culminó con más de 250 millones de pesos ofrecidos.

Esta quinta edición consolidó al bono de YPF como una herramienta de inversión productiva atractiva para los pequeños y medianos ahorristas argentinos, recibiendo un total de 1000 millones de pesos de más de 55600 ahorristas.

Esta colocación, que al igual que las anteriores rinde un 19% de interés anual, agrega un novedoso sistema de recompensa: un plus vinculado directamente al crecimiento de la producción de hidrocarburos de la compañía, hasta alcanzar un tope de 24% anual.

El cierre de esta emisión coincidió con la liquidación del primero, que se hizo efectiva en el día de ayer. Una gran mayoría de quienes cobraron el capital reiteraron su confianza a la oferta de YPF suscribiendo la quinta edición.